
第　3　回 ぎふ木造塾部会

日時 １４時４５分〜 会場

出席者 役員 石黒時紀会長 神山誠副会長 小川太志委員長 河尻次期委員長

（敬称略） ぎふ木造塾 内田実成　部会長 松岡孝宏副部会長 瀧本実　会計 村瀬賢一 成瀬幸一

桂川麻里 丸田真 田中伸裕 波多野公彦 内川淑子 若尾良彦

木造建築相談センター 古田　誠

1.挨拶 神山副会長よりごあいさつ。

(14:50) ・積立金があるうちは続けられるが、なくなるとどうなるか分からないので有用な計画していくことが重要。

2.報告 事業研修委員会からの報告

◇各委員会・部会について

(14:55) その他：次回から会長は情報のみとする

3.会議 令和６年度　年間スケジュール　　・見学先選定

◆　前回議事録
：前回　議事録参照。

※今回より議事録は、部会長・副部会長・会計・担当者　以外の方で、作成します。

※今回　議事録作成者：桂川 →6月10日くらいに作成・メール(内田まで)にお願いします。

(15:00) ※次回(第４回)の議事録は内川さん

◆　郡上・美濃方面について
〇郡上方面 ：(主)田中さん　(副)桂川

(16:00) 日時 ：2024年 11月16日(土) 開催として調整

→５月、候補地検討① ６月、候補地検討② →７月、候補地決定→７月チラシ確認

→８月部会チラシ完成 →９月前半：チラシ配布→10月中旬締切　※12月報告書

説明 ：田中さん書類説明

意見交換 ・チームまちや：行政出発の団体　移住目的

・スタジオ伝伝：東京からサテライトオフィスとして　移住目的

・インク：建築よりの会社

・午前中は固定で郡上市と美濃市の町並みのどちらか

・午前中は固定で郡上で説明、美濃市でアカデミー+あかりアート

・帰りの時間の変更はないようにする

・スタジオ伝伝さんに希望の話をして頂けるか聞く

・スタジオ伝伝さんがNGならスポーツセンターの見学と散策

今後の課題 ・美濃建築製品センター→郡上で昼食→郡上で研修→美濃市で研修

　→あかりアートを見るの流れで再検討

・スタジオ伝伝さんとインクさんに連絡をとる

事業研修委員会　ー　ぎふ木造塾部会　　　　議題　・　議事録

令和６年6月5日（水） 事務局会議室

会議内容



◆　滋賀方面　について
(16:45) 〇　郡上　方面 ：(主)松岡さん　(副)古田さん

日時 ：2025年 １月25日(土)開催として調整

→５月、候補地検討①　８月、候補地検討②　→９月、候補地決定　→10月、チラシ確認

→11月部会チラシ完成　→12月前半：チラシ配布→１月中旬締切　※２月報告書

説明 ：議事録（内田さん→松岡さん)

：補足資料あり（松岡さん、古田さん）

意見交換 ・黒壁はなしでラコリーナ？→何を中心に考えるか重要

・滋賀まで時間がかかり過ぎではないか

今後の課題 ・林業会館(設計者に来てもらう)：どんな話をするか詰める(60分)

・多賀中央公民館：説明をしてもらうかどうかを詰める(60分)

・ヤンマーマリナー：結婚式とかぶってなければ見ることは可能(30分)

・上記を踏まえて工程を考える

(16:55) ◆　会計 (瀧本さん）（古田さん）

：補足資料あり　瀧本さんより収支予算書につき説明。

・ぎふ木造塾：見学会２回　※２回目も川上から川下まで

・青年委員会：建築文化講演会　※事務所協会と建築家協会は後援

・事業研修委員会：見学会１回

・消費税分は士会から捻出する

(17:00) ◆　その他 （予備時間）

〇新メンバー候補：今井淳一さん→次回から部会員

〇ぎふＨＭ協議会：９月21日(土) 12:30〜20:00 に東海・北陸ブロック会の会議あり

・15:15〜16:00まで能登半島地震の文化財の被害報告(未定)を検討中

　この報告だけ協議会メンバー以外も参加ＯＫ→決定次第参加申込書を送ります

4.連絡事項 ：特になし。

↓　※参考資料

令和５年度（実行）

講義 見学会

４月14日実施 アンケート一読 見学先候補

５月19日実施 講師候補 見学先決定・役割

６月19日実施 講師決定・交渉 見学先交渉・チラシ作成

8月1日実施 チラシ投函のち見学先確認

8月25日実施 第1回見学会

９月25日実施 講義内容の会議決定

10月18日実施 チラシ作成・第2回の検討

11月 あけ

5.次回 令和６年度　第　４　回　木造塾 12月18日実施 役割確認・新年互例会・役員改正会議

令和　６年　 　７月　１６日（　火　） 1月27日実施 第１回講義

会場 建築士会事務局会議室 2月13日実施 令和5年度ふりかえり、次年度計画、役員改変

14：45〜17：00 3月29日予定 新役員始動。令和6年度事業計画


